



Sheinbaum descarta reunirse con la presidenta del Supremo para abordar la reforma judicial

10 octubre 2024 - 18:13

🕒 2 minutos

Ciudad de México, 10 oct (EFE).- La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, descartó este jueves reunirse con la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, para abordar los desacuerdos sobre la reforma para elegir por voto popular al Poder Judicial.

“No me voy a reunir con la Corte. La secretaria de Gobernación (Rosa Icela Rodríguez), en todo caso, tiene la atribución para reunirse con cualquier poder o resolver cualquier asunto que tenga que ver con la gobernabilidad de nuestro país», respondió la mandataria a una pregunta expresa en su conferencia matutina.

Piña y otros ministros de la Suprema Corte han aceptado revisar recursos judiciales contra la reforma constitucional que promulgó el entonces presidente Andrés Manuel López Obrador (2018-2024) el 15 de septiembre para que haya comicios para elegir a todos los jueces, magistrados y a la SCJN a partir de 2025.

[Sheinbaum descarta reunirse con la presidenta del Supremo para abordar la reforma judicial - SWI swissinfo.ch](https://www.swissinfo.ch/esp/sheinbaum-descarta-reunirse-con-la-presidenta-del-supremo-para-abordar-la-reforma-judicial)